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報 近隣クラブ例会情報等

次会のプログラム

本日のプログラム

■会長の時間 会長　中澤　矩長

慶祝

卓話

■幹事報告
① 移動例会について
　かめりあ RCチャーターナイト（4月14日（日）は移動例
　会とします。振替日は 5月28日（火））とし、この日を
　休会とします。
② 相模原中RC第2000回記念例会について
　日時…４月16日（火）例会・式典／18時00分～
　　　　　　　　　　懇親会／18時45分～
　場所…HKラウンジ
　　　　（相模原市緑区橋本3－14－13　HKビル6F）
　　　　参加よろしくお願いします。

　

幹事　小方　實

■会員卓話

　ＡＣＰとはアドバンス ケア プランニングの略で、生
前にその人が受けたい医療、受けたくない医療を事前指
示しておくことを言います。
　エンデｲングノート、私の生き方ノートなど様々な名前
で売られているノートがありますが、自分のノートでも、
紙片でも構いません。家族に話しておくだけでもいいで
すし、家族と話し合いながら書けばもっといいでしょう。
考えが変わったらいつ書き直しても構いません。その時
に できれば自分の気持ちを一番わかってくれている人を
意思決定の代表者として指名しておくといいでしょう。
　ただ、死に臨んで、自分のＡＰＣがそのまま受け入れ
られるわけではありません。その人のＡＣＰを尊重しつ
つも、医療にかかわる者、家族等、それに介護に関わる
者たちが集まって、人生会議というものを開きます。本
人そしてみんなにとって最もふさわしいと思える最期を
迎えるために、何度も何度も話し合って、決めていきます。
死に行く人はもちろん、残された人にとっても満足でき
る死を迎えさせてあげたいと医療者は考えています。
　もう治る見込みのない方にどこまで延命治療をする
か？それを決定するのはとてもつらいことです。残され
た家族が死後も後悔を残さないために、自分の最後は
しっかりと決めておきたいものです。

　

竹村　克二

　結婚記念日に素晴らしい花をお贈り下さいましてあり
がとうございました。16日は昨年に金婚式を祝いました
ので、早いもので今年は 51回目の結婚記念日です。51年
間、大過なく過ごしてきました。
　思い起こせば、大学1年生の時に、信濃町で小学生を相
手にボランティアで学習指導を行っている時に知り合い、
5年ほど付き合って結婚にこぎ着けました。当時はコン
ピューターも携帯電話も無かったので「交換日記」をつけ
ていました。今、思えば下手な字で良くあんなものを恥
ずかしくもなくつけていたと思います。
　結婚してからは、国内、海外の山々に愛妻と一緒にト
レッキングをしていました。思い出が多いのはスイスの
マッターホルン周辺、イタリアのチロル・ドロミテ、ニュー
ジーランドのマウントクック、カナダのカナディアンロッ
キーです。何故、思い出が多いかと云うと、それらの山々
を同行した人達とは、今でも同窓会と銘打って友人とし
てつきあっています。偶然のチャンスが友人を得るとい
う「幸運をつかみ取った」と思っています。
　人生100年時代と云われております。これからも愛妻と
共に幸運を得る様、頑張っていきます。ダイヤモンド婚
に向かって進んで行こうと思っております。

『結婚記念日』 『ＡＣＰについて』

■本日のビジター

  朴　嘉暎 様（米山奨学生）
パク カヨン
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会報委員長  青木  　担当委員  嶋津　岡田　江田　栗林　桑田　徳久　奥橋　中山（義）　須坂　山田　中山（智）　鈴木（雅）
　

中澤　矩長 君
★結婚記念日にすばらしい花をお贈り下さいましてありが
　とうございました。51回目になります。
中村　好孝 君
★今日は途中で退出致します。申し訳ありません。
奥橋　園子 君
★予備選挙がおわり、松井会員が神奈川県歯科医師会会長
に決まりました！！私は選挙管理委員ですが、めちゃ応援
していました。
中川　真澄 君
★妻の誕生日を祝って頂きありがとうございます。
すっかり忘れていました。

江田　昌弘 君
★松井先生神奈川県歯科医師会会長おめでとうござい
ます。今後ともよろしくお願いいたします。
渋谷　勝 君
★先日は、妻の誕生日のお祝いを頂き、有難う御座い
ました。自分も、なかなか体力が思うように回復せ
ず、ご無沙汰しております。本日は、早く、皆様と共
に活動できますことを願ってスマイルさせて頂きま
す。有難う御座いました。

■累　　　　 計     6 14，000円

■本日のスマイル 　  14，000円

■本日のスマイルBOX
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2330 回 3月19日

第 2328 回　3月 5 日

□出席報告：出席委員会　   3月12日
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5 1  （ 4 3） 33 3 30 1 0
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3月5日（修正）　　完全欠席= 青木、市川、鈴木（晴）、鈴木（雅）、須原、月森、中山（義）、溝渕、柳谷、山田

【横書き欄より】
●3月は水と衛生月間です。7頁より 13頁にかけて特集とし
　て掲載。『きれいな水プロジェクト』として第2830地区の
　記事が 8頁から 9頁に紹介されています。同地区のチーム
　が国際ロータリー（ＲⅠ）第3330地区（タイ）とのグロー
　バル補助金事業である浄水器設置の視察に関する報告が
　されています。
●世界ロータリーアクト週間として 14頁より 17頁にかけて
　特集が掲載。『会員増強・維持に挑むＲＡＣ』として様々
　な地区の取組みが紹介されています。
●指定記事として 19頁より 21頁にかけて『成長の将来図』　
　としてマーク・ダニエル・マローニＲⅠ会長エレクトが描
　くロータリーの未来について記事が掲載されています。
●『ガバナーエレクト in国際協議会』として 22頁より 27頁
　にかけて 2019年1月13～19日、アメリカ・カリフォルニア
　州サンディエゴで国際協議会に参加されたガバナーエレ
　クトからの感想が掲載されています。第2780地区からは
　杉岡芳樹氏が参加されています。

担当 ： 中山　智晃
ロータリーの友 3月号紹介

【縦書き欄より】
●スピーチ欄で安藤忠男広島大学名誉教授より『地球の明日
　を考える 水のＳＤＧs』と題して水のＳＤＧsの 8項目に
　ついて、そして日本国内での取組みが述べられています。
●クラブを訪ねて（第2710地区（広島）西条ロータリークラ
　ブ）9頁より 12頁の中で同クラブが紹介されています。西
　条は、「酒都」と称されるほど酒造会社が多くまた酒豪も
　多いとのことです。「…要はロータリーに入って一人前に
　なっていく。ええ男になってもらえばええんじゃ」と〆て
　います。
●友愛の広場欄15頁に『米山梅吉記念館敷地にシェルドン顕
　彰碑移設』茅ヶ崎湘南ロータリークラブの紹介記事が掲
　載されています。
●私の一冊欄19頁に平塚ロータリークラブ鈴木成一氏お勧
　めの一冊として『リノベーションまちづくり 不動産事業
　でまちを再生する方法』が紹介されています。
●歌壇の欄21頁に相模原ロータリークラブ会員・佐藤清一
　氏の『老いづけば一日一日が勝負なり明日がくるとの保障
　はあらず』が掲載されています。一月号にも、同氏の一
　句が掲載されています。
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